

Une manifestation de solidarité avec les 43 normaliens mexicains d'Ayotzinapa a lieu à Acapulco



Mexico, 25 février (RHC-PL) Des organisations membres de l'Assemblée nationale Populaire ont manifesté à Acapulco, dans l'État mexicain de Guerrero, alors que près de 5 mois se sont écoulés depuis la disparition des 43 normaliens d'Ayotzinapa.

Les proches des étudiants et les enseignants de la Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation de Guerrero ont manifesté en tête de cortège.

Le syndicat des travailleurs du secteur public a également participé et les manifestants ont avancé 10 revendications, dont le retour en vie des normaliens disparus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47712-une-manifestation-de-solidarite-avec-les-43-normaliens-mexicains-dayotzinapa-a-lieu-a-acapulco>



Radio Habana Cuba